



EMPLEO LOCAL

- Con una inversión de US\$ 1.000 millones, es la principal obra de infraestructura en construcción en la Región de Valparaíso y representa una fuente de dinamismo económico para la zona aportando una fuente de empleo y desarrollo para las comunas aledañas al proyecto.
- Mas de un **40%** de los trabajadores de Aguas Pacífico, son de la Región de Valparaíso, radicados en las 6 principales comunas de influencia del proyecto (Quintero, Puchuncaví, Quillota, Limache, Olnué y Til Til). Durante agosto de este año, **1.843** personas desempeñaron funciones en Aguas Pacífico y sus respectivos frentes de construcción.
- Para conocer los llamados disponibles, es importante revisar las páginas de las OMIL de los municipios de Quintero y Puchuncaví y acceder a las redes sociales de Talento Local, entidad colaboradora de Aguas Pacífico.



APORTE SOCIAL

A través de múltiples convenios se han establecido instancias de colaboración con sectores en los que se inserta la futura planta desalinizadora de la empresa Aguas Pacífico, con la convicción de impulsar las transiciones justas para el desarrollo de las comunidades, sellando alianzas y fomentando el diálogo.

- **CONVENIO QUINTERO:** Comprende la pavimentación la Calle las Palmeras ubicada en el centro cívico de Mantagua. Las obras van en beneficio a colegios, jardines infantiles, juntas de vecinos y la futura posta, todas emplazadas en dicha arteria.
- **CONVENIO PUCHUNCAVÍ:** Busca renovar recintos recreativos de la comuna, aportando al bienestar de los vecinos y sus familias. El principal desafío es la remodelación del gimnasio municipal, aspirando a transformarse en un lugar de encuentro para la comunidad de Puchuncaví.
- **CONVENIO OLMUÉ:** Con la seguridad y calidad de vida como eje principal del convenio, se comprometió la compra de mas de 300 luminarias, la instalación de huellas vehiculares para mejorar la conectividad de la zona, y la remodelación de baños, camarines y canchas del gimnasio municipal.
- **CONVENIO TILTIL:** La firma de este acuerdo de colaboración permitirá poner en valor el Parque Manuel Rodríguez, con iniciativas para mejorar su infraestructura, y una conexión a la matriz de agua con el fin de llenar la piscina para fines recreacionales, y también como un seguro en caso de repetirse la emergencia de incendios forestales que han afectado a la comuna en el pasado.



ACUERDOS CON APR

Uno de los principales ejes de trabajo de Aguas Pacífico, es el relacionamiento con los Servicios Sanitarios Rurales para exploración de alianzas y desarrollo conjunto con el objetivo de dotarlos de una nueva fuente de agua sustentable y segura para el consumo humano.

En esa línea, la empresa viene implementando un convenio con 8 SSR de las comunas de Limache y Olnué y ha suscrito un acuerdo tripartito con la Unión Comunal (UNCO) de APR de Puchuncaví y el Municipio de Puchuncaví, para diseñar proyectos de interconexión para optimizar la gestión de la infraestructura crítica, habilitando para el futuro una red que se pueda conectar a fuentes de agua y obteniendo con ello una mayor seguridad en el abastecimiento.



Estamos construyendo la primera planta desalinizadora para enfrentar la sequía en la zona central de Chile y abastecer de agua potabilizable para consumo humano y clientes industriales que responsablemente están optando por el camino de la sostenibilidad de toda su cadena productiva, a la región de Valparaíso y región Metropolitana.

A la fecha, las obras de construcción presentan un 35% de avance en el acueducto, un 75% en el túnel y un 41% en las obras de la planta. De acuerdo a la planificación, se estima que el proyecto estará operativo hacia fines de 2025.

CONVENIO COMUNIDAD DE LA DORMIDA

El 27 de mayo de 2022 se firmó un acuerdo con la Comunidad Agrícola de La Dormida con el fin de habilitar a la empresa para construir el acueducto en la zona y permitir el atravesado de las obras por terrenos de su propiedad. El convenio firmado compromete, una vez habilitada la planta desalinizadora que construye Aguas Pacífico, a la entrega de **4 litros de agua x segundo a un precio subsidiado** y 1,2 litros de agua sin costo para la comunidad agrícola.

Paralelamente, la empresa ha acordado una inversión destinada a mejorar los sistemas de distribución de agua, mediciones constantes de ruido y vibraciones, y una inspección colaborativa permanente de las obras del túnel por parte de la Comunidad Agrícola.

En el ámbito del aporte social y compromiso con las comunidades, el convenio incluye también mejoras en espacios comunitarios, en directa relación con mejorar la calidad de vida de quienes habitan y trabajan en el sector, entre otros compromisos.

www.aguaspacifico.cl

